



Y asegura que no hubo democracia con Zedillo

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

EL EXPRESIDENTE Ernesto Zedillo tiene derecho a defender lo realizado en su sexenio, pero en ese periodo no hubo democracia y se convirtió en un "representante de la oligarquía", afirmó ayer el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Luego de los señalamientos de Zedillo en un foro privado de la financiera Actinver, donde advirtió de un retroceso democrático, el mandatario mexicano destacó que no comparte los puntos de vista del expresidente porque para él el neoliberalismo es un modelo viable, pero "para mí no".

"El neoliberalismo es para nosotros neoporfirismo y es proteger a las minorías, que por cierto también de manera lógica lo siguen apoyando a él, lo reconocen, seguramente fueron los que lo invitaron. ¿Cómo no lo van a apoyar? si les entregó bienes del pueblo, si los rescató en una crisis, él es un representante de la oligarquía, pero piensa él que eso es lo que funciona, es su convicción", indicó.

Agregó que para Ernesto Zedillo y muchos otros, la política

de la 4T es populismo, paternalismo, porque lo que se les da a los pobres le llaman así, y "lo que se les da a los de arriba ellos le llaman fomento o rescate, pero cada quien es libre".

El Presidente dijo que la administración zedillista fue "oligarquía con fachada de democracia, discurso democrático, pero en los hechos es un gobierno faccioso, no es un gobierno que esté pensando en beneficiar al pueblo.

"Si fuese un gobierno democrático, no hubiese hecho lo que hizo de convertir las deudas privadas de unos cuantos en deuda pública", expresó.

López Obrador se congratuló también por los halagos a su administración del líder moral del PRD, Cuauhtémoc Cárdenas, al reconocer la disminución de la pobreza en el Gobierno de la Cuarta Transformación que inició en el 2018.

"En lo personal, en lo afectivo, lo íntimo, me dio mucho gusto saber que el ingeniero Cárdenas había hecho un reconocimiento a nuestro Gobierno, porque el ingeniero Cárdenas es un referente, un precursor del movimiento democrático, de nuestro movimiento", subrayó.

DURANTE el sexenio de Ernesto Zedillo se eligió por primera vez mediante voto popular al Jefe de Gobierno de la CDMX, que fue precisamente Cuauhtémoc Cárdenas, en 1997.

Eltip